

Recomendar 0

3

menéame

1

1



EN SECCIÓN:

- Google Play estrena rediseño en los 'smartphones' de Android
- Microsoft, Nokia y Oracle denuncian a Google por monopolio en Europa
- Lumia 920 es el teléfono más popular de Windows Phone
- WhatsApp desmiente los rumores de venta a Google
- Tekken Card Tournament

EL CANAL DE FORMACIÓN

Cursos, Másteres, Oposiciones  
Carreras universitarias  
Cursos Subvencionados

> Consultar ahora

Hoy en la red

# Científicos de la Universidad de Granada crean un 'software' capaz de tomar decisiones ante situaciones de conflicto

SINC

Un grupo de científicos de la Universidad de Granada ha desarrollado un nuevo sistema informático, que actúa como moderador virtual a la hora de tomar decisiones en un grupo cuyos integrantes no se ponen de acuerdo.

Este proyecto, que supone un gran avance en el ámbito de la Inteligencia Artificial, podría utilizarse en la práctica para tomar decisiones en nuestra vida cotidiana, como qué vino elegir de la carta de un restaurante, hasta las negociaciones más complejas entre diferentes países que luchan por sus intereses particulares en el marco de la Unión Europea.

10-04-2013 • 09:06

publicidad

Ven a descubrir los secretos del Real Alcázar de Sevilla las noches del 7 y 8 de mayo.

ÚLTIMAS NOTICIAS

**Mercados 11:21**  
**El yen, en cotas de 2009 en su encuentro con el dólar**

.....

**Contraportada 11:17**  
**Kate Moss 'subasta' sus labios por una buena causa**

.....

**Hoy en la red 11:12**  
**Google Play estrena rediseño en los 'smartphones' de Android**

.....

**Contraportada 10:52**  
**Mariló Montero la vuelve a liar con una curiosa pregunta**